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SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE - FURG 

INSTITUTO DE CIÊNCIAS ECONÔMICAS, ADMINISTRATIVAS E CONTÁBEIS 

 

 

 

ATA Nº 12/2013 

 

 Aos três dias do mês de outubro do ano de dois mil e treze, às dezesseis horas, no 

mini auditório PROFESSOR LEON COUTELLE FILHO, bloco E do Complexo Administrativo, 

Campus Carreiros, reuniu-se ordinariamente o Conselho da Unidade do Instituto de Ciências 

Econômicas, Administrativas e Contábeis, sob a presidência da Prof.ª Dr.ª Audrei Fernandes 

Cadaval, vice-diretora do ICEAC. PRESENTES: Prof.ª Drª Audrei Fernandes Cadaval, vice-

diretora; Prof.ª Dr.ª Débora Gomes Machado, coordenadora do curso de Ciências Contábeis; 

Prof. Dr. André Andrade Longaray representando o Prof. Dr. Décio Bittencourt Dolci, 

representando os docentes do curso de Administração; Prof.ª MSc. Blanca Lila Gamarra Morel, 

representante dos docentes do curso de Economia; Prof. Dr. Márcio André Leal Bauer 

representado a Prof.ª MSc. Luciane Schmitt, representante dos docentes do curso de 

Administração; Administradora Fernanda Geri, representante dos servidores técnicos em 

educação. AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Prof.ª MSc. Luciane Schmitt. CONVIDADOS: Prof. 

MSc. Rodrigo da Rocha Gonçalves; Assistente em Administração Juliana de Araujo Machado. 

1º ASSUNTO: Aprovação da ata anterior. A ata foi aprovada por unanimidade pelos membros 

presentes. 2º ASSUNTO: Parecer 14/2013 – Relatório de Afastamento do Prof. MSc. Alexandre 

da Costa Quintana - O relator da Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação, Prof. Dr. Gibran da 

Silva Teixeira, por intermédio do Parecer 14/2013, apresentou a seguinte fundamentação: “O 

referido relatório atesta que o Prof. Alexandre Costa Quintana, no primeiro semestre de 2013 

cursou a disciplina de Seminário de Tese na qual obteve aprovação. Atualmente ele se 

encontra elaborando o plano da Tese. A tese explora o uso das tecnologias da educação, 

presentes no ensino a distância, no sentido de identificar as relações destas tecnologias e o 

processo de aprendizagem, nos cursos de graduação presenciais de Ciências Contábeis. 

Segundo o orientador da tese, Professor Luís Eduardo Afonso, seu desempenho é Muito Bom.” 

O Relator decide aprovar o relatório. A Câmara aprovou o voto do relator. Os membros do 

Conselho da Unidade aprovaram por unanimidade o Parecer da Câmara. 3º ASSUNTO: Mem. 

150/2013 – Aprovação “Ad Referendum” da oferta de disciplinas para o curso de Graduação 

em Tecnologia em Eventos e Bacharelado em Hotelaria - A Vice-Diretora Prof.ª Dr.ª Audrei 

Fernandes Cadaval colocou para aprovação o “Ad Referendum” referente à oferta das 

disciplinas citadas no memorando 316/2013 ICHI, para o curso de Graduação em Tecnologia 

em Eventos e Bacharelado em Hotelaria. Os membros do Conselho da Unidade aprovaram por 

unanimidade o referido “Ad Referendum” com a ressalva do acordo realizado com a 
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PROGRAD para que haja a contratação de três professores para atuar  no campus de Santa 

Vitória do Palmar lecionando as referidas disciplinas. 4º ASSUNTO: Mem. 152/2013 – 

Aprovação “Ad Referendum” da oferta de disciplina para o curso de Bacharelado em 

Agroecologia – A Vice-Diretora Prof.ª Dr.ª Audrei Fernandes Cadaval colocou para aprovação o 

“Ad Referendum” referente à oferta das disciplinas citadas no memorando 385/2013 ICB, para 

o curso de Bacharelado em Agroecologia. Os membros do Conselho da Unidade aprovaram 

por unanimidade o referido “Ad Referendum” com a ressalva de que haja a contratação de um 

professor para atuar no campus de São Lourenço do Sul ministrando as disciplinas solicitadas. 

5º ASSUNTO: Mem. 153/2013 – Aprovação “Ad Referendum” da oferta de disciplina para o 

curso de Turismo Binacional – A Vice-Diretora Prof.ª Dr.ª Audrei Fernandes Cadaval colocou 

para aprovação o “Ad Referendum” referente à oferta das disciplinas citadas no memorando 

340/2013 ICHI, para o curso de Turismo Binacional. Os membros do Conselho da Unidade 

aprovaram por unanimidade o referido “Ad Referendum” com a ressalva do acordo realizado 

com a PROGRAD para que haja a contratação de três professores para atuar no campus de 

Santa Vitória do Palmar lecionando as referidas disciplinas. 6º ASSUNTO: Solicitação de 

inclusão da Prof.ª Ana Paula Capuano da Cruz para lecionar no curso de Especialização em 

Ciências Contábeis – A Coordenação do Curso de Especialização em Ciências Contábeis 

solicita a inclusão da Prof.ª Ana Paula Capuano da Cruz para lecionar no curso de 

Especialização em Ciências Contábeis. Os membros do Conselho da Unidade aprovaram por 

unanimidade a referida solicitação. 7º ASSUNTO: Parecer 15/2013 – Solicitação de novas 

disciplinas para o curso de Mestrado em Economia Aplicada - O relator da Câmara de 

Pesquisa e Pós-Graduação, Prof. Dr. Gibran da Silva Teixeira, por intermédio do Parecer 

15/2013, apresentou a seguinte fundamentação: “A referida solicitação menciona a criação das 

seguintes disciplinas: (i) Microeconomia I; (ii) Macroeconomia I; (iii) Econometria; (iv) 

Desenvolvimento Regional; (v) Métodos Quantitativos; (vi) Microeconomia II; (vii) 

Macroeconomia II; (viii) Microeconomia III; (ix) Microeconometria; (x) Desenvolvimento 

Econômico e Sustentável; (xi) Economia da Pesca e Aquicultura; (xii) Economia Regional; (xiii) 

Comércio Exterior Sustentável e Mercado Verde; (xiv) Fundamentos Metodológicos em 

Economia; (xv) Elaboração do Projeto de Dissertação; (xvi) Elaboração da Dissertação de 

Mestrado; (xvii) Seminário de Pesquisa em Economia I; (xviii) Seminário de Pesquisa em 

Economia II; (xix) Estágio Docência em Economia; (xx) Economia Ambiental Costeira e 

Marinha; (xxi) Valoração Econômica da Biodiversidade Costeira e Marinha; e (xxii) Modelagem 

Ecológica Econômica para a Conservação da Biodiversidade Costeira e Marinha.” O Relator 

decide aprovar o relatório. A Câmara aprovou o voto do relator. Os membros do Conselho da 

Unidade aprovaram por unanimidade o Parecer da Câmara. 8º ASSUNTO: Parecer 16/2013 – 

Relatório do primeiro mês de afastamento para pós-graduação do Prof. MSc. Marco Aurélio 

Gomes Barbosa - O relator da Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação, Prof. Dr. Gibran da Silva 

Teixeira, por intermédio do Parecer 16/2013, apresentou a seguinte fundamentação: “O 

referido relatório atesta que o Prof. Marco Aurélio Gomes Barbosa no primeiro mês de 

afastamento para a pós-graduação esteve matriculado nas seguintes disciplinas: (i) Teorias 
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Aplicadas em Controladoria e Finanças; (ii) Epistemologia e métodos de pesquisa; (iii) Métodos 

Quantitativos; e Tópicos Avançados – Teoria Semiótica. Atualmente ele se encontra em 

estudos preliminares para a elaboração do plano da Tese, tendo como data provável para 

defesa março de 2017. A tese explorará a Formação teórica do ensino contábil formal 

brasileiro. Segundo o orientador da tese, Professor Ernani Ott, seu desempenho é Muito Bom.” 

O Relator decide aprovar o relatório. A Câmara aprovou o voto do relator. Os membros do 

Conselho da Unidade aprovaram por unanimidade o Parecer da Câmara. 9º ASSUNTO: 

Parecer 17/2013 – Relatório do primeiro semestre de afastamento para pós-graduação do Prof. 

MSc. Marco Aurélio Gomes Barbosa - relator da Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação, Prof. 

Dr. Gibran da Silva Teixeira, por intermédio do Parecer 16/2013, apresentou a seguinte 

fundamentação: “O referido relatório atesta que o Prof. Marco Aurélio Gomes Barbosa no 

primeiro semestre de 2013 cursou as seguintes disciplinas: (i) Teorias Aplicadas em 

Controladoria e Finanças; (ii) Epistemologia e métodos de pesquisa; (iii) Métodos Quantitativos; 

e Tópicos Avançados – Teoria Semiótica. Atualmente ele se encontra em estudos preliminares 

para a elaboração do plano da Tese. A tese explorará a Formação teórica do ensino contábil 

formal brasileiro. Segundo o orientador da tese, Professor Ernani Ott, seu desempenho é Muito 

Bom.” O Relator decide aprovar o relatório. A Câmara aprovou o voto do relator. Os membros 

do Conselho da Unidade aprovaram por unanimidade o Parecer da Câmara. 10º ASSUNTO: 

Solicitação de afastamento para Pós-Doc. da Prof.ª Dr.ª Flávia Regina Czarneski Vieira - A 

Vice-Diretora Prof.ª Dr.ª Audrei Fernandes Cadaval colocou para aprovação a solicitação de 

afastamento para Pós-Doc. da Prof.ª Dr.ª Flávia Regina Czarneski Vieira. Os membros do 

Conselho da Unidade aprovaram por unanimidade a referida solicitação. ASSUNTOS GERAIS: 

A Administradora Fernanda Geri informou sobre o inicio das atividades da acolhida solidária, a 

qual se iniciará dia 7 de outubro e compreenderá: (1) recepção dos alunos no primeiro dia de 

aula; (2) Trilhas Solidárias; (3) Gincana Solidária; (4) Evento de encerramento: Noite Solidária. 

Neste semestre a gincana solidária estará ajudando a instituição “Raio de Luz”. A Prof.ª Dr.ª 

Débora Gomes Machado informou sobre a Semana Acadêmica de Ciências Contábeis a qual 

ocorrera nos dias 19, 20 e 21 de novembro. Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a 

reunião e lavrada a presente ata, que vai assinada pela presidenta e pela secretária.  

 

 

 

 

 

Juliana de Araujo Machado 

Secretária  

Prof.ª Dr.ª Audrei Fernandes Cadaval 

Presidenta em Exercício  

                                                             
 


